
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 040 /2020 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna-SP 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado ao Governo do Estado de São Paulo, através 

da ARTESP, Agência de Transportes do Estado de São Paulo, solicitando a liberação 

do pedágio para caminhões ou outros veículos que transportem alimentos ou matérias 

de necessidades básicas à população, neste período de combate à pandemia. 

 

Requeiro, seja enviada cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tal medida seria de grande importância financeira para aqueles que 

estão nas estradas, fazendo a sua parte e ajudando a população para que não falte 

alimentos e outros insumos para revenda. 

Estamos num momento emergencial, a situação é muito grave, e  

temos todos que fazer a nossa parte.  

É claro que a ARTESP vem tomando sérias medidas no combate ao 

COVID-19, mas este especificamente, vem auxiliar a toda a população para que não 

lhe falte o essencial, pois liberando os transportadores de alimentos e matérias de 

grande necessidade a passarem pelos pedágios, sem dúvida será uma forma de 

ajudar a todos. 

Espero que esta solicitação seja bem acolhida pelo Governo 

Estadual, através da Artesp. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 6 de abril de 2020. 

a.VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 07 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de abril de 2020. 

 
 
 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 

PEDÁGIO LIBERADO  


